



TEMISKAMING HOSPITAL HÔPITAL TEMISKAMING

421 SHEPHERDSON ROAD ◊ NEW LISKEARD ON P0J 1P0 ◊ TEL: 705.647.8121 ◊ BUS. LINE: 705.647.1088 ◊ FAX: 705.647.5800

421, CHEMIN SHEPHERDSON ◊ NEW LISKEARD ON P0J 1P0 ◊ TÉL.: 705.647.8121 ◊ LIGNE D'AFFAIRES: 705.647.1088 ◊ TÉLÉC: 705.647.5800

New Psychiatrist Joins Temiskaming Hospital

Temiskaming Hospital is pleased to welcome Dr. Christopher Kitamura, Psychiatrist. Dr. Kitamura is a graduate of the University of Toronto psychiatry residency program with additional training in addictions. Additionally, he is currently undertaking subspecialty training in geriatric psychiatry. Dr. Kitamura will be providing monthly consultative outpatient clinic services to our community.

“Dr. Kitamura’s experience will be a great asset to our specialty clinic for psychiatry. We are confident our patients and community will benefit from the expertise and commitment Dr. Kitamura brings to our program.” – Erin Montgomery, Chief Nurse and Health Professions Officer / Director of Operations



“Dr. Kitamura brings to Temiskaming a wealth of experience in psychiatry and I look forward to a long term relationship and being able to further decrease wait time for psychiatrist consultation here. It’s my pleasure to welcome Dr. Kitamura to Temiskaming on behalf of the medical staff.” Dr. Femi Olokodana, Chief of Staff.

“It is an honour to provide psychiatric consultation at Temiskaming Hospital. I have now been coming up since September. It has been a pleasure to meet many incredible patients and provide recommendations that build upon the many strengths the Tri Town area residents clearly have. It is a privilege working with a great group of family doctors and nurse practitioners. I would like to give a special thanks to Tisha La Carte, the local CMHA, Dr. Olokodana, and my fellow psychiatric consultants Dr. Swayze, Waese and Teshima for making the transition so easy. I look forward to continuing to build a relationship with the community in the years ahead.”

Un nouveau psychiatre se joint au personnel de l’Hôpital Temiskaming

La direction de l’Hôpital Temiskaming est heureuse d’accueillir le Dr. Christopher Kitamura, psychiatre. Le Dr. Kitamura est diplômé du programme de résidence en psychiatrie de l’Université de Toronto et possède aussi une formation en traitement de la toxicomanie. De plus, il suit actuellement une formation en psychiatrie gériatrique. Le

Dr. Kitamura fournira à notre communauté des services mensuels de consultation externe.

« L'expérience du Dr. Kitamura sera un excellent atout pour notre clinique de psychiatrie. Nous sommes convaincus que les patients et la communauté bénéficieront du savoir-faire et de l'engagement dont fait preuve le Dr. Kitamura. » – Erin Montgomery, infirmière en chef, chef des professions de la santé et directrice des opérations.

« Le Dr. Kitamura apporte au Temiskaming une riche expérience en psychiatrie. Je me réjouis à la perspective d'entretenir avec lui une longue relation de travail et de pouvoir réduire davantage le temps d'attente pour une consultation en psychiatrie. Au nom du personnel médical, je suis ravi d'accueillir le Dr. Kitamura dans le Temiskaming. » – Dr. Femi Olokodana, médecin-chef.

« C'est un honneur pour moi de pouvoir offrir des consultations psychiatriques à l'Hôpital Temiskaming. J'y viens maintenant depuis le mois de septembre. Je suis heureux de faire la connaissance de bon nombre de patients incroyables et de proposer des recommandations qui misent sur les nombreux points forts que manifestent clairement les gens de la région du Tri-Town. En outre, c'est un privilège de travailler avec un groupe formidable de médecins de famille et d'infirmières praticiennes. J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier sincèrement Tisha La Carte, la filiale locale de l'ACSM, le Dr. Olokodana ainsi que mes collègues consultants en psychiatrie, soit les Dr. Swayze, Waese et Teshima, d'avoir grandement facilité la transition. Je me réjouis à la perspective de continuer à bâtir une relation avec la communauté au cours des années à venir. » Dr. Kitamura, psychiatre

Questions please contact / Pour toute question, veuillez communiquer avec:

Margaret Beatty

President and Chief Executive Officer / Présidente-directrice générale

705-647-1088 extension 2276 / 705 647-1088, poste 2276

